
             Langlauflager 2020 
Das Lagerhaus war sehr schön. Es gab von allem viel. Ich muss 

zugeben, dass das Langlaufen nicht gerade das leichteste war 

was je schon gemacht habe, aber es hat sehr Spaß gemacht.  

Wir hatten sehr viel Platz zum Schlafen, zum Essen und zum 

Spielen. Was ich schade gefunden habe ist, dass das 

„WETTEN DASS“ ein bisschen zu kurz war. 

Das Essen war eines der leckersten Essen, was ich je gegessen  

Habe. Das Dessert war sehr edel. Die Begleitpersonen waren  

Cool drauf. 

 

Ricardo, Dyar 

 

 

 


